

FOTOS: ARCHIVO LA ESTRELLA



LA EXAUTORIDAD FUE CONCEJAL Y ALCALDE POR TOCOPILLA, DONDE SE DESTACÓ POR TENER UN CARÁCTER FUERTE Y "GOLPEAR LA MESA" ANTE LAS AUTORIDADES PARA CONSEGUIR GESTIONES POR LA CIUDAD.

Falleció el exalcalde y exconcejal de Tocopilla, Luis Moyano Cruz

A los 76 años de edad murió la exautoridad, quien estaba inscrito en la papeleta con las intenciones de llegar por cuarta vez al municipio del Puerto Salitrero, en las elecciones de octubre próximo.

Pablo Mamani Prado
La Estrella

Pesar generó entre la comunidad y también autoridades el fallecimiento del exalcalde de Tocopilla por tres periodos no consecutivos, Luis Rafael Moyano Cruz, a los 76 años de edad.

Esta sorpresiva muerte ocurrió durante la madrugada de ayer en Iquique, cuando la exautoridad se encontraba rodeada de sus familiares más cercanos y seres queridos.

Con el correr de las ho-

ras crecía el rumor, el cual finalmente fue confirmado por familiares a través de las redes sociales y también por extrabajadores y exasores que tuvo Moyano en sus periodos al mando de la Municipalidad de Tocopilla.

TRAVECTORIA

"Don Luis" o simplemente "Lucho", como era llamado cariñosamente por muchas personas en Tocopilla, es oriundo de San Vicente de Tagua Tagua y hace varias décadas arribó al Puerto Salitrero, comen-

zando a trabajar en la sucursal de Banco Estado.

Posteriormente prestó servicios en las empresas pesqueras que habían en Tocopilla, al mismo tiempo que ejerció como dirigente sindical.

Fue en la década de 1990 que Luis Moyano fue electo como concejal dos veces (1992 y 1996) y una tercera en el 2000. Luego, dio el salto para convertirse en alcalde para el periodo 2004-2008, con un total de 3.786 votos (35,17%).

Un tiempo que fue muy difícil porque uno de

Luis Rafael Moyano Cruz fue electo concejal en tres ocasiones y por tres periodos no consecutivos se convirtió en el alcalde de Tocopilla.

los grandes desafíos que tuvo que afrontar la autoridad fue el terremoto del 2007, que literalmente de-

jó a todo Tocopilla en el suelo.

Aquí, conocido por su fuerte carácter y de "golpear la mesa", trató de hacer las gestiones suficientes con el gobierno de esa época para la reconstrucción, la cual lamentablemente se extendió por más de 8 años.

En la política siguió su camino en su cargo de alcalde para el periodo 2008-2012 y resultó elegido por una amplia mayoría ciudadana, con 5.218 votos, es decir, el 50,72% del padrón electoral de ese en-

tonces.

Y en el 2012 intentó llegar por tercera vez al sillón edilicio, pero fue vencido por Fernando San Román, truncando su anhelo de convertirse en alcalde nuevamente. Desde ahí, Moyano trabajó en distintos lugares, pero el clamor popular lo llevó a presentarse nuevamente como candidato por las elecciones en 2016. Aquí dio el "batatazo" y logró llegar por tercera vez no consecutiva al sillón edilicio, al obtener 3.621 votos (43,19% de los sufragios).